



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Johan Rodriguez Morales

Nombre del tema: “Clasificación, Razas y herrajes del caballo”

Materia: Zootecnia de Equinos.

Parcial: 2°

Nombre del profesor: MVZ JOSE MAURICIO PADILLA GOMEZ.

Nombre de la Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: 7°

"CLASIFICACIÓN, RAZAS Y HERRAJES DEL CABALLO"

Razas importantes no mejoradas

Los grandes traccionadores europeos occidentales

Son

De Gran Bretaña

- El Suffolk Punch, es la más liviana y moderna de las razas traccionadoras británicas; de capa alazana con diversas variantes, dócil y de marchas confortables, usado mucho tiempo como caballo cervicero.

- El Clydesdale, imponente y con grandes calces y caretas y con sangre flamenca.

- el antiquísimo Shire Horse, o caballo del condado, tan alto y pesado que fue bautizado por los romanos de Julio César como Equus magnus.

De Francia

"El Bretón era en la Edad Media una de las monturas de descanso de los caballeros, que lo utilizaban para sus desplazamientos hacia los teatros de guerra o de parada y también para la caza, ya que era un animal de marchas muy suaves y en las que por lo general usaban caballos león los prefería siempre, limusines y navarrines".

En el otro lado del país

El bravo Ardenés, de capas similares, muy manejable y seguramente el que cita César en la guerra de las Galias, desempeñó después un importante papel en la Edad Media y sería muy alabado posteriormente como caballo de artillería.



Razas Pesadas

Como

primera vez, el concepto de "caballo pesado" apareció hace muchos siglos, en la Edad Media, cuando había una necesidad particularmente fuerte de criar caballos capaces de llevar guerreros con armadura pesada.

Por ejemplo

PERCHERÓN

Es una raza de tiro que es más difundida en el mundo, su origen de esta raza es francés, en el distrito de La Perche.

se caracteriza por, ollares bien amplios y separados, orejas pequeñas y separadas, frente ancha y plana o ligeramente cóncava, ojos vivaces, fuertes maseteros, abundantes maxilares y fauces amplias, cuello corto y musculoso con borde superior convexo e inferior recto

CLYDESDALE

Se origina en Escocia, en la formación de esta raza participaron reproductores flamencos que se aparearon con hembras nativas.

Se caracteriza por, frente ancha y plana, ollares amplios, ojos inteligentes, cuello largo y arqueado, cruz alta, lomo corto y fuerte. Patas robustas y con pelos largos.

SHIRE

Se considera como el caballo de tiro más antiguo es derivado del caballo de guerra inglés y los derivados del caballo medieval y se origina específicamente en los condados centrales de Inglaterra e igual son equinos dóciles y activos, de gran mansedumbre, potencia y aptitud de trabajo.

Se caracteriza por, Cabeza mediana, orejas largas y finas, frente ancha, con abundante barba, ojos medianos, cuello largo con suave arco en el borde superior, posición alta, cruz alta, dorso y lomo anchos y fuertes.

Razas livianas

Es

Correspondiente a aquellos equinos de tamaño eumétrico eso quiere decir peso y volumen mediano.

Por ejemplo

PURA SANGRE DE CARRERA

El origen de esta raza se remonta alrededor del año 1600, con la introducción a Inglaterra de caballos orientales de origen Árabe y Berberisco, los cuales se cruzaron con yeguas nativas.

Se caracteriza por, perfil recto, piel muy fina y adherida, cuello largo, espaldas largas, cruz prominente, lomo corto y dorso largo, tórax amplio, vientre liviano, cuartos traseros musculosos.

ÁRABE

Es reconocida como una de las razas más antiguas, su lugar de origen es el norte de África, península arábiga y mesopotamia asiática.

Se caracteriza por, cabeza pequeña, orejas pequeñas y móviles, frente ancha, ojos grandes y vivaces, ollares amplios, cuello largo, cruz alta, dorso corto, lomo corto, espalda larga e inclinada, antebrazo largo, caña corta y miembros finos.

CRIOLLO

Los países de América del Sur son los más importantes productores de animales de esta raza, Esta raza desciende del caballo español importado por los conquistadores en el siglo XVI.

Se caracteriza por, son animales robustos, fuertes, con cabeza corta y ancha con un hocico puntiagudo, perfil recto o subconvexo, ojos grandes y expresivos, orejas cortas y aguzadas.

Pony

Es

El más pequeño de todos los caballos que conocemos, llegando a medir tan solo 150 centímetros de altura máxima hasta la cruz, y se reconoce las siguientes clases.

Por ejemplo

Pony Británico

El caballo pony fue desarrollado en el Reino Unido y ahora se cría en todo el mundo, los ponis de exhibición se muestran que tiene tres secciones de altura:

- 1.- (50 pulgadas, 127 cm)
- 2.- (50 a 54 pulgadas, 127 a 137 cm)
- 3.- (58 pulgadas, 147 cm).

American Quarter

El pony Quarter se modifica a partir de la sangre de the American Quarter Horse y con una altura de hasta 14.2 manos (58 pulgadas 147 cm), y viene en una gama de patrones de Appaloosa manchados.

Pony Exmoor

Es originario del sur de Inglaterra, es una especie en peligro de extinción y figura en el Rare Breeds Survival Trust, todavía hay algunos rebaños semi-salvajes que se pueden encontrar alrededor de Devon y Somerset.

Características de los exmoor, suelen ser de un color oscuro llamado marrón con marcas más claras alrededor de los ojos, el hocico, los flancos y la parte inferior del vientre, es robusto y fuerte por su altura.

Herraje

El

Herraje persigue que no se desgaste el tejido córneo y se hace necesario porque el caballo realiza una serie de tareas que en libertad no haría como por ejemplo cargar con un jinete.

Como

El período entre herrajes depende de cuánto crezca el casco, así como del trabajo que realice el animal, si bien como norma general no debe superar las 8 semanas.

La

función de estas primeras herraduras era básicamente protectora, aunque al mismo tiempo brindaban a los caballos una mejor adherencia en suelos blandos, lo que les permitía alcanzar velocidades superiores.

En

La actualidad herraduras y técnicas de herraje se han perfeccionado gracias a un mayor conocimiento de la anatomía equina y de la forma en que se mueven los caballos.

Lo

Que se busca en una herradura es que sea resistente, liviana, flexible, antideslizante, absorbente del impacto y fácil de colocar.

Partes de una herradura

Como

Partiendo de la herradura común, debemos diferenciar las distintas partes de este elemento, que variarán en función de su tipología.

Pinza o lumbré

Es el punto superior del arco de la herradura

Ramas

Son cada una de las dos mitades en las que se puede dividir la herradura.

Claveras

Son los agujeros de las ramas por donde pasar los clavos que sujetan la herradura al casco.

Canaladura

Son la parte rebajada de las ramas donde se encuentran las claveras

Callo

Es el extremo de cada una de las ramas.

Bordes

El interno está biselado para mayor comodidad del caballo.

Pestañas

Son las salientes en el borde externo que tiene como fin una mayor sujeción de la herradura al casco.